

桐生選手、凱旋



ひこねの城まつりパレード 今年も開催



▲桐生選手は快く取材を受けてくださいました。

ひこにゃんとオーブンカーに乗った桐生選手は銀メダルを手に凱旋した。

桐生選手は快く取材を受けてくださいました。

11月3日に「ひこねの城まつりパレード」が行われ、多くのゆるキャラたちや地域の子どもたち、自衛隊員の方による演奏団、井伊の赤鬼家臣団列など多くの参加者が彦根城域および彦根市内を行進し

た。またリオオリンピックで銀メダルを獲得された桐生選手の凱旋パレードも同時に行われた。桐生選手はひこにゃんと共にピンク色のオーブンカーに乗り、周りからの名前を呼ぶ声に手を振つて応えられていた。

本校で凱旋パレードを終えた桐生選手に取材をすること

ができた。桐生選手は陸上競技をする生徒に向け、「彦根は田舎だけど、もっとオリンピックに出るような選手が出て彦根を盛り上げていってほしい」と話され、また桐生選手自身が日本人初の9秒台を期待されていることについて、「3年間自己ベストタイムは出ていられないが、去年自己ベストタイムの記録を出すことができたので頑張りたい」と意気込まれた。最後に地元・彦根に帰ってきたのパレードの感想を「地元の友人らもたくさん見に来てくれて、やはり落ち着く」と笑顔で話された。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

▲人気映画に出演した馬と彦根東高校新聞を持つひこにゃん

